
智行理财网
白糖期货和外盘关联度，白糖期货和外盘关联度高吗

大家好，今天来为大家分享白糖期货和外盘关联度的一些知识点，和白糖期货和外
盘关联度高吗的问题解析，大家要是都明白，那么可以忽略，如果不太清楚的话可
以看看本篇文章，相信很大概率可以解决您的问题，接下来我们就一起来看看吧！
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白糖期货为什么和原油相关

白糖期货和原油没有什么相关性。

白糖期货是在郑州商品交易所，挂牌交易的一个期货标准化合约，已经是一个老品
种了，大概有20多年历史，它和外盘的原糖密切相关，它和原油没有什么关系。它
是独立于原油之外的一个农产品，与原油不存在任何的相关性。

国内期货夜盘什么时候恢复呀？

具体时间待定！等交易所通知！

当然，交易所也要等证监会的通知！

证监会也要等国务院的指令！

国务院也要等国内疫情得到全面控制才能有序开放各个行业的复工。

所以，问题的核心还是在国内疫情何时能够得到有效的防治！

就目前来说，虽然各省市新增患者连续多日为0，治愈率逐渐上升，但这是建立在
一个多月以来我们举国共同努力隔离防疫的基础之上的，为此，我们也付出了巨大
的经济代价。

现在，我们对疫情防治和管理还没有取得决定性的胜利，一旦放开隔离等限制，疫
情可能会继续扩散，所以，现在还不是全面放开各个行业的最好时间。只能是根据
社会经济需求逐步有序、有计划、分轻重的恢复企业复工。
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期货市场关系社会诸多商品，很多人认为，因为夜盘迟迟不开放，会导致商品价格
脱离市场，出现较大的跳空风险，比如贵金属、有色金属、原油等；并且交易所也
不是人员密集型行业，防控得力的话不会出现疫情传播。

现实可能如此，但我们也只是站在我们自己的出发点上看问题。换言之，交易所从
业人员也算是专业型人才了，一旦出现问题可能后果更加严重。

且至于商品跳空风险，这个很现实，投资关注的就是风险和收益，既然现在面对相
关商品存在较大的风险，自己采取措施主动规避即可，没有别的更好办法！

风险不是理由！换言之也可能是机会！关键还是我们如何处理风险和收益之间的关
系！

期货交易品种有哪些

您好

我国期货品种：

郑州商品交易所：小麦、白糖、棉花、PTA、菜籽油

大连商品交易所：大豆、豆粕、豆油、玉米、塑料、棕榈油

上海期货交易所：铜、铝、天然橡胶、燃料油、锌、黄金

中国金融期货交易所：股指期货（还未上市）

生猪、钢材、焦炭也将推出

国内期货受外盘影响会出现大幅跳空的情况，该如何应对？

昨天晚上，国内夜盘收盘后，美原油大跌超过6%。

受此影响，国内原油期货，凌晨2点10分直接跌停封板，截止到目前还有20分钟收
盘仍然没有开板。

受此影响，国内期货大多数品种早上9点开盘后直接暴跌，沥青由夜盘的跌1%，
直接跳空低开跌5%。燃油由跌1.5%，也直接跳空至跌5%。除此之外，PP，郑醇
，PTA均有一定跌幅。
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这种情况一出现，昨天夜盘持有多单的期货交易者，将会损失惨重。即使他们设置
了止损，直接跳空低开也会让他们的止损成交在一个超低的位置。滑点将大的让人
无法接受。

于是，题主提出了问题，我们如何应对，这种情况？

首先，我们今天不阐述什么逆不逆趋势的问题。因为即使你现在放空，原油夜盘有
可能直接涨停。不过，逆势确实是一个问题，因为在整体走势偏空的情况下，外盘
的大跌，让优势的一方更加强势。

但是，更关键就是，国内期货受外盘大跌这件事情，我们能不能提前预知？我们能
够知道昨天晚上美国的原油会跌超过6%吗？

我们不能。所以，这种情况就是肯定会出现。我们所能应对的方法就只能靠自己。

有两种选择：

1、大级别的交易模式。

比如，沥青今天直接低开了100个点。那么，你的止损如果是200个点呢？即使沥
青今天跌停了，你也有充足的反应时间。

你止损200个点，你的止盈那么至少也应该是200个点以上，实际上，日线级别，
用均线交易的期货交易者，幅度都基本在此之上。

如果你是小级别的日内交易者，那么很明显，隔夜是不太可取的，因为你的止损一
共才10个点，一个跳空就相当于你止损了10次，代价太大。

2、资金管理。

如果你的交易级别很大，但是你重仓单品种，那么这种走势对你的伤害也会很大。
所以，你应该应该尝试分散几个品种，并且控制总体的仓位。

跳空带来的风险，主要就是止损和仓位。如果一个期货交易者的想法是，我满仓抄
底，然后10跳就止损，这种思路在日内是可以的，但是隔夜就不可取。因为一个低
开，他想要10个点是做不到的。一个低开5%，可能直接让他损失接近一半的总资
金。

相反，使用20%的仓位开仓，止损是日线级别的ATR（平均波幅）那么，即使最坏
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的情况出现，吃一个跌停，也是无关紧要的，止损而已。

所以，做期货的想要致富，满仓隔夜，并不是一条很好的路。

各位觉得呢？

最近我在参加悟空问答的活动，请大家多帮忙点赞，谢谢。

关于白糖期货和外盘关联度的内容到此结束，希望对大家有所帮助。
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